

Bagdad Pláticas por Cese de Fuego Irak-Irán Inicia Srio. ONU

MANAMA, Bahrein, septiembre 14 (UPI).— El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuellar, comenzó hoy conversaciones en Bagdad para lograr la cesación del fuego en la guerra de siete años entre Irán e Iraq, mientras continuaban las acciones bélicas.

Iraq dijo que fuerzas iraníes atacaron con mi-

—Favor pase a la página 15.

Desactivación de Minas Inicia Francia en Omán

PARIS, septiembre 14 (EFE).— Los dragaminas de la Armada francesa han comenzado las operaciones de desactivación de minas en el Mar de Omán, según anunció hoy el ministro francés de Defensa, Andre Giraud.

Giraud señaló que los especialistas franceses iniciaron su misión a las 13:00 horas locales del viernes, a 50 kilómetros frente a las costas del emirato de Fujairah.

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Reagan Recibe Candidato Presidencia en Sud Corea



Marlin Fitzwater

WASHINGTON, septiembre 14 (EFE).— En medio de críticas de opositores surcoreanos, el Presidente norteamericano Ronald Reagan recibió hoy brevemente a Roh Tae Woo, candidato gubernamental a la presidencia de Corea del Sur.

En respuesta a las críticas de la oposición política en Seúl, el portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, subrayó que la reunión con Reagan no representa un "respaldo" del gobierno norteamericano a las aspiraciones presidenciales de Roh Tae Woo.

"Apoyamos el proceso democrático en Corea del Sur, no a un candidato específico" en las elecciones presidenciales que se celebrarán a finales de año, señaló Fitzwater.

Sismo de Regular Intensidad Sacude la Capital Chilena

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 14 (AP).— Un temblor de grado 3 a 4 en la escala internacional de 12 se sintió a las 16,09 (2009 gmt) de hoy en esta capital y en ciudades cerca-

—Favor pase a la página 15.



RODEAN BANCO. Paris, septiembre 14. Policías de civil se escudan detrás de un automóvil y apuntan sus armas hacia el banco Credit Lyonnais, en el centro de la ciudad donde el argelino Massad Sid Ahmed tomó a dos empleados como rehenes, y reclama un millón de francos. (Cablefoto AP).



A CAMPAÑA POLITICA. Washington, septiembre 14. La secretaria de Transporte, Elizabeth Dole, con su esposo, el pre-candidato presidencial Robert Dole a su lado (Der.), informa a periodistas que renunciará a su cargo a fines de este mes para colaborar en la campaña electoral de su esposo. (Cablefoto AP).

Jornada Mundial de la Paz Inician Hoy en ONU

GINEBRA, septiembre 14 (EFE).— La comunidad internacional celebrará hoy la Jornada Mundial de la Paz coincidiendo con la apertura de la Asamblea General de la ONU en Nueva York.

La conmemoración fue decidida por la Organización de las Nacio-

nes Unidas en 1981 para recordar que el deseo de paz es compartido por personas de diferentes nacionalidades, razas, religiones y convicciones ideológicas.

El establecimiento de la celebración el tercer martes de cada mes de

—Favor pase a la página 17.

Cierre de Frontera se Mantendrá en Venezuela

CARACAS, septiembre 14 (DPA).— El ministro del Interior de Venezuela, José Angel Ciliberto, anunció hoy en Caracas que su país mantendrá el cierre de sus fronteras con Colombia y que paralelamente, estimulará la creación de nuevos puestos fronterizos.

Los puestos estarán ubicados en lugares susceptibles de penetración

y de tránsito al denominado "contrabando de extracción", que consiste en sacar enormes cantidades de productos venezolanos hacia Colombia por su menor precio, "lo cual ha repercutido negativamente en la economía y en el desabastecimiento de productos de la alimentación básica de los ve-

—Favor pase a la página 17.



BOMBA TERRORISTA. Lima, Perú, septiembre 14. Un policía observa los daños que dejó la explosión de una bomba en la sucursal del "Citibank" colocada por un grupo terrorista pro-cuabano opuesto al gobierno peruano. (Cablefoto AP).

Una Fortuna en el Aire

LONDRES, septiembre 14 (EFE).— El británico Hensley Nankivell ha dejado su fortuna literalmente en el aire, pues es en ese elemento donde sus posibles herederos deberán ganársela.

El testamento de Nankivell, fallecido recientemente sin hijos, establece que sus parientes deberán realizar cursos de piloto de líneas aéreas para poder ver un solo centavo de las 400.000 libras (660.000 dólares) en que se ha evaluado

Nicaragüenses se Fugan Masivamente a Honduras

TEGUCIGALPA, septiembre 14 (EFE).— Miles de nicaragüenses aprovecharon la entrega de la Antorcha de la Libertad en la frontera con Honduras para fugarse de su país, se informó hoy aquí.

La tea fue entregada por jóvenes hondureños a estudiantes y autoridades educativas nicaragüenses el sábado pasado en el punto fronterizo Las Manos.

Durante los actos de entrega de la antorcha, entre 2 mil y 3 mil nicaragüenses decidieron cruzar la frontera para quedarse en territorio hondureño después de que las autoridades de Nicaragua autorizasen a quienes lo desearan a visitar a familiares radicados en Honduras, informó hoy en

El rotativo agrega que a la ceremonia celebrada en Las Manos llegaron unos 8 mil nicaragüenses que no pudieron ser controlados por los retenes militares de su país.

En Honduras las tropas locales tampoco pudieron contener "la marea humana" procedente de Nicaragua, agrega el diario.

La antorcha emprendió su recorrido el 10 de septiembre en Guatemala, llegó a Honduras procedente de El Salvador, y finalizará en Costa Rica su viaje por Centroamérica.

El viaje de la Antorcha de la Libertad por los países de la zona responde a la conmemoración del 166 Aniversario de la Independencia de Centroamérica de la Corona española.